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本报讯（通讯员薛永红 融媒体
记者吴青青）今年是我市建设省级农
业生产全程全面机械化示范县的起始
之年。我市强化担当作为，狠抓工作
落实，积极探索适合我市实际的发展
模式，全力推进省级农业生产全程全
面机械化示范县建设。

健全工作机制，增强推进合力。
我市健全联合推进机制，明确相关部
门工作职责，协同配合，形成合力；
健全责任落实机制，市政府制定出台
《关于推进农业生产全程全面机械化的

实施意见》，明确建设目标任务，将任
务分解细化到各个镇（区、街道），落
实工作责任；健全考核奖惩机制，将
农业生产全程全面机械化工作纳入目
标责任制绩效考核。

突出分类指导，精准施策发力。
我市分区域、分产业、分品种、分环
节开展研究分析，理清工作思路，明
确发展路径，分阶段提出目标任务，
梯度推进。全程机械化，重点是加快
推广烘干机清洁热源改造、水稻侧深
施肥插秧机和小麦播种复式作业机械

使用等。全面机械化，要做到特色农
业经营主体、面积产量和农机装备

“三摸清”，定期组织农机及设施农
业、林果、水产、畜牧等技术专家到
各镇（区、街道）开展巡诊，分产业
举办特色农业机械化现场推进会，开
展农机农艺融合技术培训，宣传、展
示特色农机高质高效、节本增效的优
势和效益，促进特色农机装备提档升
级。

强化政策引导，激活内生动力。
我市优化资金整合，加大财政投入力

度，市级层面制定出台系列激励政
策，充分发挥政策引导作用。安排
2400万元用于建设特色农业机械化示
范园区、冷藏保鲜设施、标准钢架连
栋大棚、尾水处理和畜禽粪污处理机
械化等特色农业机械化；安排900万
元用于秸秆处理机械化、大豆玉米种
收机械化、烘干机清洁热源改造、侧
深施肥插秧机等主要农作物全程机械
化；安排100万元用于提升特色农机
社会化服务能力。

本报讯（通讯员阚媛媛 融媒体记者吴青青）近日，市环卫处组织开
展技能竞赛大比拼，进一步提升环卫队伍的整体素质，打造一支爱岗敬
业、服务优质、技术过硬的环卫队伍。

此次竞赛设有理论考试和技能操作两个环节。技能操作内容包含中
转清运、机械清扫、冲洗洒水三个项目。机械清扫一尘不染、冲洗洒水定
位准确……比拼现场竞争激烈，经过角逐，卞新宇、王勇军、张大建三名
选手脱颖而出，获得环卫技能大赛前三名。

“开展环卫技能竞赛，不仅能推动环卫整体工作更加适应城市治理
要求，还能让市民感受到环卫人的责任担当，进一步营造‘提升环卫技
能、弘扬工匠精神’的良好氛围。”市环卫处负责人表示。

本次技能大赛展现了一线环卫工人的职业风采，进一步激发了广大
环卫工人强技能、练本领的实干热情，增强了环卫队伍的凝聚力、向心力
和战斗力。

市环卫处开展技能竞赛大比拼 我市全力推进省级农业生产全程全面机械化示范县建设

“我今天来办企业的食品经营许可
证名称变更，原来以为要跑好多趟，
没想到一次就办完了。”11月30日上
午9点，深圳精诚医疗集团如皋医院有
限公司的行政主管吉松莲来到市民服
务中心政务服务大厅办理业务。在免
费代办专窗志愿者引导下，吉松莲来
到了大厅一侧的市行政审批局政务服
务代办中心。代办员第一时间了解到
企业的具体需求，一次性告知需要办
理的事项、准备的材料，提供各类表
格，并耐心地进行指导，不一会儿事
情便办完了。吉松莲对代办中心的服
务赞不绝口：“有你们在，办事真是方
便。”

“代办帮办多跑腿，群众办事就能
少跑腿了。我们组成了一支10人的高

素质专职代办队伍，为企业和办事群
众开通审批服务‘快速通道’。”市行
政审批局投资管理科副科长陆邦祥告
诉记者，我市聚焦群众的办事需求，
梳理出《免费代办事项目录》，涵盖了
市场准入类、项目建设类事项共计28
大项、若干小项，并根据最新政策变
化实行范围动态调整，切实解决企业
和群众办事过程中遇到的困难，实现
政务服务“只进一扇门、只跑一次
腿、一次就办好”。

所谓的审批服务“快速通道”，就
是在市民服务中心市场准入大厅和投
资建设大厅内，设立免费代办专窗和
代办服务专区。专区内，代办员手把
手、一对一、多对一认真服务。陆邦
祥介绍道：“审批流程简单的，由我们

‘一对一’代办；复杂的，我们可以
‘多对一’辅导；在申请人不方便的时
候，我们通过‘云视频’进行帮办。”

“疫情当下，视频帮办帮我们解决
了一大难题。”如皋京雉企业管理合伙
企业副总经理程巧珍感叹道，作为新
落户到如皋的外地企业，最担心的就
是因为距离远、不方便耽误了创业进
度。代办中心的工作人员通过热线

“接单”后，详细地为程巧珍讲解了相
关政策，并一一告知了办理业务所需
的资料。“提醒我们要准备哪些东西，
并帮助我们把所有的资料在线上核对
完毕，等正式到大厅来办事的时候，
只需要提交一份纸质材料就行了，真正
做到了少接触、少见面、一次办结。”

营商环境再提升，政务服务再扩

容。自今年11月1日市行政审批局政
务服务代办中心实体化运作以来，已
为企业和群众免费代办事项 218件，
用“辛苦指数”换取企业群众的“幸
福指数”，切实把企业和群众的“烦心
事”转变成“省心事”。接下来，我市
将全面聚焦企业、群众办事过程中遇
到的急难愁盼问题，以免费的“政府
代办”代替“企业跑腿”，努力实现企
业、群众办事体验感和满意度“双提
升”，为高质量建设南通跨江融合发展
样板区提供坚强的政务服务保障。

□融媒体记者蔡易
通 讯 员姚娟

本报讯（通讯员冒银飞 融媒体记者吴青青）近日，市财政局课
题组撰写的《减税降费政策对企业研发投入的影响研究——研发费用
加计扣除视角》，荣获2021年度全省财政系统优秀调研成果三等奖。

该调研报告从2021年新出台的国家和省市税收政策入手，通过对
如皋市2018年至2021年减税降费数据的统计对比，特别是对两个典
型企业研发投入、研发人员、专利等数据的深入分析，多角度、深层
次地剖析了减税降费政策对企业研发投入的影响，并对落实减税降费
政策服务提出了相关建议。

下一步，市财政局将持续加强惠企政策落实理论和实践研究，不
断推动各项惠企财税政策精准化落实到位，力促企业提升研发活力、
实现创新发展。

本报讯（通讯员许晓锋 融媒体记者周玲）为进一步推进“双
减”工作向纵深发展，构建良好教育生态，近日，长江镇人大组织市
镇人大代表开展教育“双减”政策落实情况专题视察。

代表们走进如皋师范学校第三附属小学，详细了解孩子们的社团
活动开展情况。

座谈会上，代表们纷纷点赞长江镇教育办学条件好、师资力量
强、社团活动精、课堂教学优。大家结合自身实际，围绕“双减”背
景下的教育工作展开交流研讨，提出了意见和建议，指出要继续强化
学校教育主阵地作用，促进学生全面健康发展，让教育回归校园。

代表们纷纷表示，将积极开展调查研究，深层次、高频次开展教
育领域专题活动，促进长江镇教育事业高质量发展，同时多提务实建
议，为深入推进“双减”工作贡献人大力量。
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帮办代办“零距离” 优质服务“心贴心”

为提高居民的交通安全意识，增强大家学法、懂法、守法的自觉性，近日，如城
街道城南社区新时代文明实践站邀请市交警大队如城中队的交警走进百姓茶馆，开展
交通安全主题宣传活动，呼吁广大群众安全文明出行，自觉遵守交通法律法规，做文
明交通的参与者、维护者和推动者。 □融媒体记者张宛竹 通讯员丁林麟

本报讯（融媒体记者吴青青 通讯员孙蒙露）昨日，学习贯彻党
的二十大精神南通市委宣讲团宣讲报告会在高新区（如城街道、城南
街道）举行。南通市委宣讲团成员、南通市委统战部常务副部长马建
清作宣讲报告。

报告会上，马建清紧扣党的二十大报告，从深刻认识学习宣传贯
彻党的二十大精神的重大意义、深刻领会过去5年的工作和新时代10
年的伟大变革、深刻领会开辟马克思主义中国化时代化新境界、深刻
把握中国式现代化的中国特色和本质要求、深刻领会新时代新征程中
国共产党的使命任务、牢牢把握以伟大自我革命引领伟大社会革命的
重要要求等方面，对党的二十大精神进行了深入阐释。与会党员干部
认真聆听、仔细记录，现场反响热烈。

会前，马建清还来到江苏万达特种轴承股份有限公司进行走访调
研，了解企业需求，听取相关意见建议，切实为企业排忧解难。
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